



令和元年 12月20日 (金) 発行

今年も残すところあと10日ばかりとなりました。2学期も、生徒はいろいろな行事や勉強に積極的に参加し、よい成果を得ました。そこで今回は、2学期後半に行ったいろいろな取組について特集しました。

2年生研修旅行特集

2年生が12/8(日)~11(水)に台湾研修旅行に行きました！



基隆海事職業学校との交流



B&S (現地の大学生との交流)



九份散策



十分天燈上げ



足つぼマッサージ体験



えび釣り体験

台湾研修旅行を振り返って

第2学年部

12月8日(日) 日本出国・台湾入国 龍山寺(古いお寺でおみくじ体験)・土産物店(お茶の試飲やパイナップルケーキ等の試食・購入)・京劇鑑賞(演目は西遊記)・夕食(モンゴリアンBBQ)・・・早朝6時から夜8時30分にホテルに入るまでみんな積極的に行動しました。

12月9日(月) 国立基隆海事職業学校訪問(学校交流)・十分(点燈上げ)・九份(散策) 夕食(中華料理)・・・記念品の交換など和やかな雰囲気です学校交流が行われ、お互いに別れを惜しみつつ、来年の再会を約束しました。

12月10日(火) 選択別体験学習(えび釣り・小籠包作り・足つぼマッサージ・故宫博物院見学・太極拳・パイナップルケーキ作り)・B&S(大学生とともに市内自由見学) 夕食(台北101のフードコートで自由食)・・・例年通りB&Sは今年も好評でした。

12月11日(水) 忠烈祠(衛兵交代式見学)・土産物店(多岐にわたる品物を購入) 台湾出国・日本入国・・・京都駅には午後8時前に到着し、全員が無事家路につきました。

大きな問題もなく今年の台湾研修旅行も無事終了しました。ありがとうございました。

3年生ただ今追い込み中

既に進路が決定した生徒もいますが、これから受験する生徒や、卒業に向けてもう一踏ん張りする生徒、みんな連日、一生懸命、頑張っています。2月28日の卒業式を全員が笑顔で迎えられるように応援していきます。

第3学年部



ボランティア活動に取り組みました



かぐやのタベ

竹筒を作成するため放置竹林の竹を伐採し、竹林の整備を図ります。夕間深まるこの竹林一帯に、4,500本以上の竹行灯の明かりが灯ります。

第5向陽小学校の下校を見守ります。



様々な学習活動・部活動に取り組みました



国語科の取組 着付け教室



フードデザインの取組
和菓子作り



文化探究 I の取組
茶道体験



華道体験



物理基礎選択者の取組
京都工芸繊維大学の先生による
微小重力環境における物理実験



1年生
卒業生から
職業体験を聞く会



球技大会

書道部・写真部

書道部は府立図書館岡崎会館 110周年記念事業において、「書道パフォーマンス」を行いました。また、写真部と、北開田文化祭に作品を出展しました。

